

# BHAYANGKARA

## Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar: Meningkatkan Kesadaran Keamanan dan Ketertiban Masyarakat Bersama Polsek Kalibunder Polrews Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 29, 2024 - 11:07



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder  
-7 17'28", 106 41'59", 317,0m  
29/07/2024 09.00.16

*Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar: Meningkatkan Kesadaran Keamanan dan Ketertiban Masyarakat Bersama Polsek Kalibunder Polrews Sukabumi*

*Kalibunder* – Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Citali, RT 002/001, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Taufik Ginanjar menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Waspada Terhadap Human Trafficking:** Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk lebih waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Cimahpar. Penting bagi masyarakat untuk mengenali tanda-tanda serta melaporkan aktivitas mencurigakan kepada pihak berwajib.
2. **Keamanan dan Kenyamanan Berkendara:** Mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Disarankan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, serta meningkatkan kewaspadaan dengan aktif melaksanakan ronda malam.
3. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** BRIPKA Taufik juga mensosialisasikan penggunaan Aplikasi Super App kepada warga, sebagai sarana untuk mempermudah komunikasi dan melaporkan kejadian-kejadian penting secara cepat dan efektif.
4. **Antisipasi Paham Radikal:** Menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap paham radikal yang dapat mengancam keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Warga diminta untuk aktif melaporkan aktivitas yang mencurigakan yang berpotensi memecah belah persatuan.
5. **Aktivasi Kegiatan Siskamling:** Mendorong warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling) sebagai langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cimahpar.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran mengenai pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat membawa dampak positif dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan wilayahnya.